

八幡まち協だより

【第107号】 2020年6月1日
 八幡学区まちづくり協議会
 近江八幡市宇津呂町73-1 (八幡コミュニティC.)
 ☎ 0748-32-2300 E-mail hachiman-cc@zc.ztv.ne.jp
 ホームページ検索 ⇒ 八幡学区まちづくり協議会
 ブログ検索 ⇒ 近江八幡こんなとこ

まち協総会も新型コロナの影響で書面決議

八幡学区まちづくり協議会

岡村益夫氏3期連続で会長

新型コロナウイルス感染症の終息が見通せない状況下、5月16日開催予定でした令和2年度の八幡学区まちづくり協議会定期総会は、多人数が一堂に会する会合を中止し、関係者に資料を配布して書面により決議する方法で対処されました。その結果、令和2年度の事業計画・一般会計予算及び令和2・3年度の八幡学区まちづくり協議会役員が承認され、3期連続で岡村益夫さんが会長に就任することになりました。

岡村まち協会長あいさつ



学区民の皆様には、平素からまちづくり協議会諸活動に対しましてご理解・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。新年度を迎え、総会にて諮る予定の議事につきまして、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から書面による決議とさせていただきます。が、当初から学区民が望まれている、①「安全で安心して暮らせるまち」

②「福祉の充実したまち」
 ③「自然環境を守り育てるまち」の3点は、何が起るかわからない時代になるうとも欠かすことができないまちづくりのテーマであり、学区民の協力のもと推進していかねばならないと考えています。

近年は日本各地で甚大な被害をもたらす地震・台風・豪雨など多くの自然災害が発生しています。いつ起こっても不思議でない自然災害に迅速に対応していくには地域防災力の向上が不可欠であると思っております。防災センターを持たない八幡学区におきましては、今年度は、コミセンを災害時における学区の避難

所運営のための本部施設として、又次年度には、八幡小学校を避難施設として整備することに市と連携を図りながら取り組んでまいります。これからは、団塊の世代が一年一年と後期高齢者へと近づき、子ども達や高齢者が寄り合い楽しく集える居場所づくりや、地域における見守り活動などの支え合いが今まで以上に求められることになってまいります。日本においても新型コロナウイルスの感染が蔓延し、拡大防止の観点か

ら団体の活動も休止されるなど、また、不要不急の外出自粛などによりスナックや運動不足が心配されています。コロナウイルスとの闘いはどこまで続くのか、一日も早い終息を願い、「住みよい・住んでいて良かった」と思っていただけけるまちづくりを自治会(連合会)と相互協力しながら、一歩一歩取り組んでまいります。今後とも、本会の諸活動に対し、変わらぬご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和2・3年度 八幡学区まちづくり協議会役員

(敬称略)

役職	氏名
会長	岡村 益夫
副会長	川崎 由雄
副会長	佐竹 博之
副会長	佐藤 弘明
会計	鎌田 豊
事務局 長	川邊 義信
事務局 次長	高木 信彦
監事	村田 正美
監事	勝見 浩司
相談 役	青山 孝
相談 役	西村 昭男
顧問	石井 文造

6月事業中止のご案内

本紙前月号でのお知らせ時点で実施可否が確定していなかった下記の事業は新型コロナウイルスの影響で中止されることになりました。

- ★ ワンコインカフェ“ほっこり”
- ★ 親子プレイステーション“たんぽぽ”
- ★ いきいき健康づくり教室
- ★ ふれあいチャレンジ広場<スポレック>

コロナという長いトンネルから見えた灯り

～八幡コミュニティセンター貸館再開スタート～

いろいろなサークル活動等に
ご利用いただいていた八幡コ
ミュニティセンター。3月半ばを
過ぎる頃になると自主的に活
動を休止する団体が出始め、
とうとう4月8日以降の貸館
を休止することが市の方針と
して打ち出されました。勿
論、これは新型コロナウイルス
感染に起因するもので、過去
の公民館時代を通じてもこの
ような事態になったことは
記憶にありません。

地震や台風などの自然災害
も私達の日常生活に多大な被
害をもたらすことがありますが
、今回のように世界中で人々
の生命

が脅かされ、経済・生産・教
育・文化・医療などの様々な
分野の機能が抑制されてしま
う疫病災害の恐ろしさを改め
て知らされることになりました。

4月16日には全都道府県
を対象に緊急事態宣言が国に
より発令されました。それ
により、今年のゴールデンウ
ィークにおいても国民一人一
人の自粛意識が高まり、人出
が各地域において減少し、ゴ
ールデンウィークが明けて暫
くすると感染者の報告数も明
らかに減少傾向となりました。
それに伴い、5月14日に一
部都道府県を除いた県を対象
に宣言が解除されました。

近江八幡市におきましても
、市施設の使用再開に関する
検討の結果、貸館を休止して
いたコミュニティセンターを
6月から再び皆様にご利用
いただけることになりました。
しかし、5月に入ってから
近江八幡市内にも新たな感
染者が報告されてい



来館者の車が一台もない5月の八幡コミセン駐車場。みなさんの車で一杯になる日がもうすぐそこまで来ています。

るとおり、新型コロナウイルスの感染が完全に収まったわけではないため、八幡コミュニティセンターについては、使用方法に一定の制限を加えさせていただくこととなります。ご理解いただいた上で、ご利用くださいますようお願い致します。

目に見えない敵と闘うことは、正に忍耐との闘いと言えるかもしれません。この闘いが終息した時、「やっと使えるようになった」という開放感から、コミュニティセンターがこれまで以上に多くの人達に使われるようになり、コミュニティ活動の大切さを改めて実感していただければ、「禍を転じて福と為す」を期待できるのではないかと思います。

八幡コミュニティセンター
センター長 川邊義信

「百人一首豆知識」 配付中！

八幡小学校のみなさんへ

子ども育成部会では、6月より毎月1回、八幡コミセン和室にて「百人一首教室」をはじめの予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、現在中止となっています。

「集まることはできないけれど、おうちで百人一首について知ってもらきっかけになれば」と、八幡小学校の甲津先生が「百人一首豆知識」を作って下さいました。希望する小学生に配布します。

八幡コミセン窓口にてご用意していますが、コミセンにお電話いただきましたらお届けさせていただきます。

教室が再開したら、みんなで百人一首をできる日を楽しみにしています。



八幡コミュニティセンター 休館カレンダー

《6月》

(着色⇒休館日)

月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30

ホームページ検索 ⇒ 八幡まち協

ブログ検索 ⇒ 近江八幡こなとこ